

Schulinterner Vorlesewettbewerb

am 21.01.2022

Nachdem im vergangenen Jahr noch digital vorgetragen wurde, konnte der diesjährige Vorlesewettbewerb nun endlich wieder in der Schule und live mit Publikum stattfinden. Deswegen war die Vorfreude besonders groß! Und so konnten der Jury, die aus Vertreter*innen unserer **Leseprofis** sowie des Deutsch-Leistungskurses 13 zusammengesetzt war, spannende, lustige, mysteriöse und aufreibende Textstellen präsentiert werden. Die ausgewählten Texte boten dabei eine große Vielfalt an Lesestoff, der auf viele Arten bewegte und begeisterte.

Nach einem spannenden Stechen, für das, zusätzlich zur vorbereiteten Präsentation, ein ungeübter Text vorgelesen werden musste, setzten sich am Ende 2 Schüler*innen durch:

1. Platz: Linus (7e)
2. Platz: Sara (7d)

Wir gratulieren von Herzen! Linus und Sara werden die Gutenberg-Schule im Frühjahr beim Lesewettbewerb der Berliner UNESCO-Schulen vertreten. Die Vorfreude ist jetzt schon groß!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den großartigen Vorleser*innen und unserer tollen Jury!

